

■ Líderes de 4 partidos, dirigentes ciudadanos e intelectuales

*La Jornada 27-II-96  
p.1*

# Reforma ya, y por consenso

■ Demandan compromiso real y apego a las conclusiones de Chapultepec

**Salvador Guerrero Chiprés e Ismael Romero** □ Líderes de las cuatro principales fuerzas políticas nacionales, PRI, PAN, PRD y PT, intelectuales y representantes ciudadanos se adhirieron ayer al *Llamado por la democracia* que lanzó la coordinación del Seminario del Castillo de Chapultepec, en un acto que reunió en el Museo Nacional de Antropología e Historia a figuras de la política nacional.

El llamado, presentado por el ciudadano consejero Santiago Creel Miranda, se basa en cuatro ejes; la urgencia de concluir la reforma electoral; que ésta se realice bajo un auténtico consenso político; que su contenido se acerque, lo más posible, a las 60 conclusiones logradas en el Seminario del Castillo, y que los ac-

tores políticos manifiesten, ya no en palabras, sino en hechos, su compromiso por la democracia.

Catorce oradores ante aproximadamente mil personas reunidas en el auditorio Jaime Torres Bodet, coincidieron en la urgencia de la reforma política y algunos advirtieron sobre los graves costos para la nación si ésta no se lleva a cabo.

José Agustín Ortiz Pinchetti, uno de los consejeros ciudadanos organizadores del encuentro, afirmó que sin los partidos políticos no habrá reforma, y subrayó que tampoco la habrá sin el concurso del PRI o el gobierno, "nos guste o no".

El acto congregó a varias figuras de la política nacional, entre

■ 10